

**Regroupement Justice/Environnement-
Samedi, 17 septembre**

Ce que j'ai vécu de prophétique à l'Assemblée statutaire 2011

Jean 6 : 8-11 Multiplication des pains et des poissons

Un de ses disciples, André, lui dit :

« Il y a là un garçon qui possède cinq pains d'orge et deux poissons; mais qu'est-ce que cela pour tant de gens? » Jésus dit : « Faites-les asseoir ».

Il y avait beaucoup d'herbe à cet endroit. Ils s'assirent donc.

Jésus prit les pains, rendit grâces et les distribua aux convives.

Il fit de même avec les poissons.

L'herbe verte, c'est un environnement sain.

Les pains, les produits de la terre – les richesses du sol

Les poissons, les richesses des cours d'eau et des océans.

Jésus fit asseoir tout le monde dans un environnement sain;

Il distribua les produits alimentaires à tous sans exclusion, à chacun selon son besoin.

Tous furent rassasiés.

Le système économique de Jésus repose sur le respect de la création,

la juste répartition des richesses,

et le respect des droits de chacun à la beauté de la nature, au bien-être et au bonheur.

La conférence de Mary Turgi, des Sœurs de la Sainte-Croix, dimanche 4 avril,
sur **l'Economie écologique**, était en droite ligne avec le système économique de Jésus.

Qu'est-ce qu'une Economie écologique? Ce n'est pas seulement une économie « verte ».

- C'est une Economie qui ne considère pas les éléments et les êtres de la Nature comme des marchandises, mais comme notre famille dans le vaste Univers.
- C'est une Economie qui n'est pas en fonction de l'accumulation des richesses, mais en fonction de la satisfaction des besoins vitaux et culturels des populations.

- C'est une Economie qui ne repose pas sur le pouvoir des multinationales et des gouvernements qu'ils ont asservis à leurs intérêts, mais qui repose entre les mains des communautés locales et des gouvernements qui sont au service de ces communautés.
- A l'intérieur de cette Economie, les décisions ne sont pas prises par des experts au service des grandes entreprises; mais par les communautés locales elles-mêmes, bien sûr éclairées par des experts, mais qui sont à leur service.
- Ce n'est pas une Economie de compétition, d'exploitation et d'exclusion, mais une économie de collaboration, de respect des personnes et d'inclusion sociale.

Ce qui sera prophétique pour l'année 2011-2012, c'est que ce thème a été adopté par le Bureau international de Justice et Foi de Sainte-Croix, à l'Assemblée générale de mai 2011; il sera exploité par toutes les Congrégations Sainte-Croix et notamment par le Regroupement Justice/Environnement de la région de l'Est au cours de cette même année. Quelle solidarité congrégationnelle! Quelle force! Et quelle fidélité au charisme prophétique de Basile-Moreau!

Notre 1^{ère} rencontre sur ce thème aura lieu samedi, le 15 octobre, ici, au Pavillon Saint-Joseph.

Le père Richard Renshaw csc, représentant des Pères de Sainte-Croix au Bureau international et qui est maintenant membre de notre Regroupement, sera la personne ressource à cette 1^{ère} rencontre.

Annette Legault, c.s.c.

déléguée du Regroupement pour la région de l'Est